
ЗАДАНИЕ
ВЫПОЛНЕНО
Коллектив ремонтно-механи-

ческих мастерских занимает ве-

дущее положение в соревноиа-

нни среди производственных

подразделений районного объ-
единения «Сельхозтехника». В
августе он отремонтировал 20
тракторов Т-100-М, которые ис-

пользуются на мелиоративных

работах во всех районах Ле-
нинградской области. Таким
образом, месячное плановое за-

дание по ремонту тракторов

полностью выполнено,

В дни трудовой вахты в

честь 60-летия Октября высо-

ких производственных показа-

телей на ремонте тракторов до-

бились слесари Л. Н. Федоров,
В. Е. Миронов, В. И. Конт,
кузнец Н. В. Васильев при хо-

рошем качестве работ.

Про л етарии всех стран, соединяйтесь/

Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета депутатов трудящихся
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Цена 2 кои.

НОРМ А — ЗАБОТ А ПЕРВОСТЕПЕННАЯ

ДОРОЖИТЬ ПОГОЖИМ ЧАСОМ!  

В 1977 году необходимо заготовить:  

грубых кормов (всего) — 35.118 тонн, в том числе сена — 13.669 теин, сенажа

— 14.073 тонны, соломы — 4.130 тонн, монокорма — 3.246 тонн;

сочных кормов (всего) — 55.473 тонны, в том числе силоса — 37.408 тонн,

корнеплодов — 14.596 тонн, фуражного картофеля — 3.469 тонн.

Заготовлено на 30 августа:

сена — 11.498 тонн, сенажа — 10.712 тонн, соломы — 1.068 тонн, монокорма—

6.089 тонн, силосной массы — 30.076 тонн, готового силоса — 20.382 тонны, травя-

ной муки — 221 тонна, травяной сечки — 376 тонн.

ЗАБОТЫ
АГРОНОМА

30 августа был хлопотный

день для агронома-семеновода

совхоза «Аврора» В. А. Эрлих.

В этот день на хлебоприемный

пункт было отправлено 44 тон-

ны зерна — в два с половиной

раза больше, чем за две пре-

дыдущие недели.

ГОД ЗАВЕРШИМ Р-г-.' 3.",
территории, а

\Й ГЧ С 1 1 1 полеводов всего тридцать чело-
У ^^1 1 В? век. Да и то сейчас на наряд пять

— шесть выходят — остальные за-

Лето закончилось. Но в нашем няты на сушилках, работают в

совхозе «Аврора» опасений за три смены — ведь жатва идет,

предстоящую зимовку нет. Кормо- Уже полностью закончили в

вая база для общественного ста- бригаде сев озимых на 115 гек-

да хорошая. Сена, например, за- тарах. На подготовке почвы —

готовлено на 37 тонн больше пла- дисковании и вспашке — отлично

на. Есть в этом вклад и коллек- работали В. И. Петров, Г. А. Пет-
тива второй полеводческой брига- ров, М. С. Федоров и Н. А. Бой-
ды, которой я руковожу. В част- ков. В общем, я уже говорил, ме-
ности, сена в нашей бригаде за- ханизаторы у меня лучшие в сов-

готовили 667 тонн при плане 620 хозе. Опять вернусь к сену —

и почти все — около 600 тонн — бывало, что и сами трактористы

запрессовали. сено грузили: дсеш кончается, а

Хорошо потрудились наши ме- все поле завалено кипами, не бро-
ханизаторы звеньевой Н. Е. Ва- сить же!
сильев, А. А. Мейель и А. Н. Помогали и пенсионеры. К при-

Письменков на пресс-подборщи- меру, два дяди Миши (так мы их

ках, молодой тракторист А. С. зовем) — М. А. Каляев и М. К.
Волков — на граблях и шоферы Демин. Первый сдал в совхоз

Г. Г. Павлов и В. В. Матушкин. 14 тонн сена, второй — 10. Уже
На погрузке кип прессованного прибавка. Конечно, им тоже мы

сена хорошо работали шефы из помогали: кое-где косилкой ско-

Ленинграда во главе с В. А. Чи- сишь — все легче. Они помочь не

стяковым. отказывались. Главное, человеку

Погода, конечно, была не сов- уважение нужно: придешь, попро-

сем подходяшая для сушки сена, сишь, что надо, сделают.

тем не менее план мы выполнили. Сейчас запас грубых кормов

За счет чего? Я думаю, сумели
«обмануть» погоду. В хорошую - продолжает пополняться за счет
пресссовали от росы до росы, и, ржаной и ячменной соломы. Для
хоть один из пресс-подборщиков удобства транспортировки и хра-

постоянно выходил из строя, выра- нения ВС | 0 ее стараемся запрессо-

ботка достигала 45 тонн в день.

Когда погода портилась, эти же
самые механизаторы развозили по

полям ределя, вешали сено, гото-

вили (;ебе фронт работы. Если
совсем нельзя было заниматься

сеном, они прицепляли косилку

КУФ и заготавливали зеленую

массу на силос и сенаж.

План закладки сенажа мы тоже

выполнили, силоса заготовили уже

в полтора раза больше намечен-

вать. На этой работе отлично тру-

дится Н. Е. Васильев, которого я

уже упоминал.

Заготовка кормов идет к концу,

а забот не меньше. Убираем зер-

новые — 355 гектаров были в

бригаде под ячменем, вот-вот нач-

нем копать картошку — должны

приехать ленинградские студенты

ного — 2.500 тонн вместо 1.800, Сейчас уже две косилкн КИР-1,5
да еще тонн 700 даст нам подсол- отправлены убирать ботву, есть

нечник, который еще не убран с пять гекта р 0В „оркови - ви-

34 гектаров. Он уродился такой
высоты, что ни машины, ни трак- таминного корма для кур. Хвата-
тора в нем не видно — отдельные ет, в общем, дел. Но нас это не

стебли метра по три будут. Соот- пугает. Хвалиться не хочу, но в

ветственно и урожайность пока п ом наша бригада бы-

идет по 25,5 тонны зеленой массы „

с гектара. Заготовкой силоса то- ла первой в соревновании в сов-
же свой отряд занимался, стар- хозе, нынче настрой коллектива

шим был В. Ф. Гайдуков. тоже боевой и уже проверен на

В общем, всю основную тяжесть практике. Надеемся, что сельско-

полевых работ выносят на своих ХО з Я1-1СТВенны й ГО д закончим ус-

плечах наши механизаторы. Сорок
тракторов у меня в бригаде. Ина- пешно.
че и не справишься — площадь А. ЛАПУ ПИН,
мы занимаем примерно десять на бригадир 2-й полеводческой
пятнадцать километров в попе- бригады совхоза «Аврора».

Впереди-совхоз „Сланцевский"
Районное управление сельского хозяйства, райком профсоюза

работников сельского хозяйства и. руководство специализирован-

ного производственного объединения «Родина» рассмотрели ито-

ги социалистического соревнования среди совхозов на заготовке

кормов за минувшую неделю.

Первое место присуждено коллективу совхоза «Сланцевский»,

давшему прибавку 12 процентов к плану.

Одновременно отмечена хорошая работа коллектива совхоза

«Осьминский» на заготовке сена, обеспечившего прирост 16 про-

центов к плану, и коллектива совхоза «Родина», заготовившею

сена 4 процента к плану.

Трудвтся
по-ударвому
Приближается знаменатель-

ная дата — бО-летпе Великого
Октября. Стремясь вместе со

всей страной достойно встре-

тить ее, отлично трудятся в ны-

нешнюю кормозаготовительную

страду механизаторы из первой
тракторной бригады совхоза

«Сланцевский», руководит ко-

торой коммунист В. В. Вино-
градов.

Особенно слаженно в этом

году работает механизирован-

ный отряд опытного трактори-

ста, ударника коммунистиче-

ского труда Е. Ф. Павлова. С
начала заготовки кормов сила-

ми этого отряда в траншеи

уложено 7.326 тонн силоса,

1.643 тонны сенажной массы,

688 тонн монокорма. Выпол-
нять дневную норму на 120—
130 процентов — стало зако-

ном для механизированного

звена. Так, например, с 21 по

27 августа они скосили и ут-

рамбовали в силосные траншеи

820 тонн зеленой массы.

Пример в труде подает сам

бригадир Евгений Федорович'
Павлов. Он работает на косил

ке КИР-1,5. Скашивает травы

и ежедневно значительно пере-

крывает сменное задание. По-
ударному трудятся механизато-

ры А. П. Андреев, Ю. А. Боб-
ров. На отвозке массы с поля

на ее закладке в траншеи обра-
зец добросовестного отношения

к делу показывают механизато-

ры А. Ф. Захаров, А. В. Ми-
хайлов, В. А. Серебряников.

Опытным механизаторам не

уступает молодежь. Отлично
работает практикант Ломоно
совского сельскохозяйственного
ПТУ Саша Иванов, молодой
шофер Виктор Егоров, братья
Миша и Толя Андреевы.

Сейчас отряд Е. Ф. Павлова
работает во Втрое, где заго-

тавливает силос из кукурузной
массы.

Е. МОНАСТЫРЮК,
селькор.

СВЕДЕНИЯ
о ходе заготовки кормов (данные на 30 августа 1977 года)

Наименование

хозяйств

«Осьминский»
«Старопольский»
«Аврора»
«Сланцевский»
«Родина»
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ДЕНЬ
ЗНАНИЙ

— под таким девизом проходит

праздник школьников. Сегодня

свыше 6.000 учеников займут свои

места за партами.

Что сделано и предстоит сде-

лать для того, чтобы превратить

будни школ в год знаний? С та-

ким вопросом мы обратились к

заведующей Слаицевским гороно

Тамаре Никитичне Херасковой.
— Действительно, высокое каче-

ство учебно-воспитательного про-

цесса — основная проблема, над

которой работают педагогические

коллективы. Этого настоятельно

требует жизнь, к этому зовут нас

решения XXV съезда КПСС,
выдвинувшего задачу повышения

эффективности и качества дея-

тельности всех звеньев народного

хозяйства и науки.

С осуществлением перехода ко

всеобщему среднему образованию

школа вступила в новый этап сво-

его развития. В соответствии с из-

мененными требованиями учебных
программ мы переходим на каби-
нетную систему. Учебный процесс

постоянно оснащается технически-

ми средствами. И сегодня нет ни

одной школы, где бы не было ки-

ноаппаратов, эпидиаскопов, маг-

нитофонов и других видов техни-

ки. В этом году вступит в строй
Новосельская средняя школа, где

можно будет организовать каби-
нетные занятия. Вудет завершен

переход на кабинетную систему

во всех средних школах. Пред-
стоит серьезная работа по обору-

дованию кабинетов в восьмилет-

ках. Нашим планом предусмотре-

но ее выполнение к 1980 году. Это
позволит значительно усовершен-

ствовать учебно-воспитательный
процесс. Так претворяется в

жизнь ленинская идея политехни-

зации советской школы.

Повышение качества работы
школ зависит прежде всего от

комплексного подхода к воспита-

нию учащихся — ёдннства идейно-
политического, нравственного,

трудового и эстетического воспи-

тания. Новый учебный план ха-

рактеризуется тем, что расширя-

ет возможности для организации

занятий по интересам и склонно-

стям ребят. С этой целью в шко-

ках будет продолжаться вовлече-

ние школьников в факультатив-
ные занятия.

Думаю, что нет необходимости
разъяснять сегодня значение тру-

дового воспитания для учащихся.

Но хочется еще раз подчеркнуть,

что те трудности, которые мы ис-

пытываем в оборудовании, в кад-

рах, нам смогут помочь преодо-

леть только производственные ор-

ганизации, паши шефы.
Не забываем мы и о юных

спортсменах: в этом году будет
проводиться монтаж крытого

плавательного бассейна, получит

дальнейшее развитие работа спор-

тивной школы.

Мы говорим об эффективности
и качестве. Но, пожалуй, ни в од-

ной отрасли народного хозяйства,
эти понятия так тесно не связаны,

как в системе народного образова-
ния, где хороших результатов

можно добиться только при ус-

ловии отличной работы каждого

учителя и воспитателя. Бесспор-
но, содержание, методы и органи-

зация обучения обуславливают
этот успех. Но мы ие должны за-

бывать, что он зависит и от лич-

ности педагога, его знаний, идей-
но-теоретического уровня и про-

фесснонального мастерства. Боль-
шое внимание в нынешнем году

будет уделено борьбе с посредст-

венностью в знаниях наших уче-

ников. Изучение психологических

особенностей школьника, разви-

тия заинтересованности к пред-

мету, учебе вообще — вот что

поможет дать ему глубокие, проч-

ные знания.

Каждый урок, каждое внекласс-

ное занятие, каждый час педаго-

гического совета должны быть
тщательно подготовленными, мак-

симально эффективными.
Качество работы охватывает

широкий круг проблем: творческое

отношение к делу, совершенство-

вание педагогического мастерства,

взаимную требовательность, това-

рищескую взаимопомощь.

И, конечно, наш общий успех

во многом зависит от виновников

сегодняшнего торжества — наших

учеников. V
Рассказ записала

В. МИХАЙЛОВА.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

СВЕРХПЛАНОВОЕ
ТОПЛИВО

КЫЗЫЛ. Коллектив Каа-
Хемского угольного разреза
на два с лишним месяца
опередил производственный
график. С начала года
сверх плана добыто около
60 тысяч тонн топлива. Ос-
ваивая месторождение, за-
пасы которого исчисляются

сотнями миллионов тонн

первосортного угля, горня-

ки используют мощную тех-

нику, поступающую из мно-

гих городов страны.

СМЕНИЛИ
ПРОФЕССИЮ
ЕРЕВАН. Все работники

гальванического цеха в
объединении «Электрон»
сменили профессию. После
обучения им вручены свиде-

тельства монтажников

ЭВМ. А процесс гальвани-

зации взяли на себя авто-

матические линии, управ-
ляемые одним оператором.

По подсчетам специали-

стов, это позволит пред-
приятию получить за год
более 60 тысяч рублей эко-
номии. А из вновь обучен-
ных рабочих создали допол-

нительный участок по сбор-
ке ЭВМ.

□

ЗАКАРПАТСКАЯ ОБ-
ЛАСТЬ. На 80 процентов

обновит в нынешнем году

ассортимент женской мо-

дельной обуви Ужгородская
обувная фабрика. Здесь бу-
дет выпускаться 90 новых

разработанных модельерами

предприятия изделий, кото-

рые на республиканском
художественном совете по-

лучили оценку «отлично».

НА СНИМКЕ: технолог

фабрики Н. Юраш просмат-

ривает новые образцы обу-
ви.

Фотохроника тасс

ФОРМУЛА
УСКОРЕНИЯ

МОСКВА. На десять дней
раньше срока московский
завод автоматических линий
имени 50-летия СССР вы-

полнил важный заказ: заво-

дам отправлено 8 уникаль-

ных высокоэффективных аг-

регатов для производства

подшипников. Станкострои-
тели уверенно держат сло-

во: к юбилею Октября вы-

пустить сверх плана про-

дукции.*на 150 тысяч руб-
лей. Глть моделей специаль-

ных станков отмечены госу-

дарственным Знаком каче-

ства.

Успех дела решает широ-

ко развернувшееся социа-
листическое соревнование.

Одной из действенных форм
его стало массовое движе-

ние: «Каждой смене — наи-

высшую эффективность,
всей продукции — отличное

качество». Большинство
производственников сейчас
успешно выполняют личные

обязательства. С первого
предъявления они сдают 92
процента продукции.

' (тасс).

УЧИТЬ И УЧИТЬСЯ
3/1 „КРУГЛЫМ СТОЛОМ" РЕДАКЦИИ— НОМ СОМОЛЬСНИЕ ПРОПАГАНДИСТЫ

На этот раз за «круглым столом» редакции шла беседа о

практике учебы в системе комсомольского политического просве-
щения, о ее результатах, о влиянии занятий на формирование
активной жизненной позиции слушателей.

Во встрече в редакции принимают участие пропагандисты

комсомольских школ В. Е. Пригожин (шахта «Ленинградская»),
А. Л. Сырова (регенератный завод), заведующий кабинетом по-

литического просвещения ГК КПСС, зам. заведующего отделом

пропаганды и агитации ГК КПСС В. Д. Никулин, второй секре-
тарь ГК ВЛКСМ В. П. Быстров (смотрите на снимке — слева

направо).

Говоря об особенностях про-
пагандистской работы с комсо-

мольцами, старший инженер
по горным работам техническо-
го отдела шахты «Ленинград-
ская» В. Е. Пригожин подчер-

кивает необходимость комплек-
тования кружков и школ из
слушателей, имеющих родст-

венные профессии и работаю-
щих в одной смене.

— Работать с комсомольцами

сложно. В чем-то у молодежи и

сознательность ниже, больше ув-

лечений вне работы, вне дома, им

присуща излишняя самоуверен-

ность: считают, что знают все.

Но явка зависит и от подготов-

ки пропагандиста. С большим удо-

вольствием я проводил занятия,

когда был уверен, что ребят заин-

тересует тема. Им оказались близ-
кими вопросы научной организа-

ции труда, организации производ-

ства, совершенствования организа-

ции труда, собственно то, что я и

сам лучше знаю как специалист.

Известно, какую немаловажную

роль играют методы индивидуаль-

ной работы со слушателями, прак-

тические занятия. Но для этого

необходимы определенные усло-

вия. В 1975—1976 учебном году

у меня слушателями были ребя-
та, только что закончившие

ГПТУ, многие из них одновремен-

но посещали учебный пункт. Ес-
тественно, мы не могли осущест-

вить какие-либо практические де-

ла, выявить, к примеру, резервы

производства, причины простоев.

В прошедшем учебном году кар-

тина была аналогичная: в группу

входили и машинисты электрово-

зов, и работники бухгалтерии.
Поэтому когда начинали говорить

о резервах производства, которые

может найти каждый, задавали

вопрос, например, расчетчики:

«А что можем мы?». В связи с

этим хорошо бы перед разбором
вопросов экономики слушателям

показать, фильмы о научной орга-

низации труда. Это поможет уви-

деть резервы.

Кроме того, следовало бы про-

вести анкету с вопросами, в чем

они видят или как себе представ-

ляют на своем участке труда бо-
лее совершенную технологию или

организацию производства. Со-
брать бы мнение всех слушателей
о наболевших вопросах, потом их

проанализировать в техническом

отделе или в отделе труда и зар-

платы. У нас есть сильные рацио-

нализаторы — полезно раскрыть

«кухню» их творчества. Ведь кро-

ме наблюдательности слушателю

необходимо иметь и какие-то на-

выки. И если он задумается над

анкетой, обязательно подумает и

над резервами.

Подбор состава школ или

кружков из молодых слушате-

лей, объединенных одними про-

изводственными интересами,

в дальнейшем обеспечивает
успех во всей их деятельности,

позволяет целенаправленнее

решать задачи дня. А. Л. Сы-
рова своим рассказом о работе
школы основ марксизма-лени-

низма подтверждает правиль-

ность предложения В. Е. При-
гожина.

Очень полезно, когда про-

пагандист одновременно и ру-

ководитель на производстве,—

второе необходимое условие

при комплектовании системы

комсомольской политучебы,
которое выдвигает А. Л. Сы-
рова — начальник участка

сортировки регенератного за-

вода.

— Пропагандистом в системе

кпмсоиплвской учебы - ■ работаю-

три года. Естественно, в начале

не все получалось. Слушатели
были с разных участков и отде-

лов, не удовлетворяла явка на за-

нятия. На второй год по решению

партийного бюро в кружок вошли

слушатели, работающие только на

нашем участке. Вот когда было
необходимо, чтобы слово про-

пагандиста не расходилось с его

делом как руководителя на про-

изводстве. Тогда и к его словам

прислушиваются внимательнее.

Вначале учеба проходила так:

читала им лекцию, на следующем

занятии шло собеседование. За-
давала вопросы, слушатели отве-

чали на них. В конце прошедше-

го учебного года использовала

другую форму: сами слушатели

готовились к очередной *теме, на

занятиях раскрывали ее. Это при-

учило девчат к самостоятельности

в работе, пробуждало у них ини-

циативу в поисках дополнитель-

ного материала.

Надо подчеркнуть и общий рост

активности. Из 16 слушателей нет

ни одного, не выполняющего свои

обязательства. Вот обрезчица Ва-
ля Грицевич обязалась к 60-летию
Октября выполнить план двух лет

пятилетки. Пересмотрев свои воз-

можности, она обещает выпол-

нить обязательство к 1 ноября.
Характерно, что все слушатели

обязались освоить смежные или

вторые профессии. И становятся

работать там, где необходимо
производству, даже если это в

какой-то мере невыгодно им. Та-
ня Субботина, к примеру, испра-

витель дефектов и приемосдат-

чица сырья и полуфабрикатов, У
Наташи Ерофеич три профессии:
обрезчица, сборщица ассортимен-

та и сортировщица. Словом, ком-

сомольская прослойка чувствует-

ся во всем.

Заботясь о дальнейшем совер-

шенствовании политучебы, мы

должны задуматься и над созда-

нием нормальных для этого усло-

вий: чтобы было оцределенное для

этого помещение, чтобы люди со-

бирались в одном месте и — ни-

каких переходов. Сейчас мы бук-
вально на пороге учебного года,

на заводе давно скомплектованы

школы и семинары системы пар-

тийной учебы, вывешены списки

слушателей. Но среди них я по-

чему-то не нашла своих комсо-

мольцев, красный уголок цеха ре-

зиновой обуви, где мы занима-

лись, уже предназначен другим.

— Слов нет, большая необходи-
мость в дифференцированном
подходе к комплектованию ком-

сомольских кружков и школ, —

говорит , второй секретарь Г К
ВЛКСМ В. Быстров. — Но это

не всегда достигается. Тех, кто

поступал и не поступил в вуз, отсе-

явшихся по каким-либо причинам

из школы работающей молодежи,

вовлекаем в политучебу. Тут и

нарушается принцип подбора по

общности интересов.

в этом году комитетам комсо-

мола заранее рекомендовано ком-

плектовать кружки по профессии
и по возрасту.

Мы уже сейчас должны смот-

реть вперед. Скоро все слушате-

ли будут со средним образова-
нием, и если сейчас две трети

кружков начального звена, то в

будущем все они будут среднего

звена. Это потребует особых зна-

ний от всех комсомольских про-

пагандистов и более целенаправ-

ленной работы горкома комсомо-

ла. В данный же Момент еще не

снята с повестки дня проблема
пропагандистских кадров.. Даже
на крупных предприятиях в сере-

дине учебного года, бывает, рас-

падаются группы. В 1976 — 1977
учебном году на цементном заводе

уволился пропагандист, и в тече-

ние трех месяцев группа не за-

нималась. В стройуправлении
№ 322 кружок прекратил рабо-
тать из-за неопытности пропаган-

диста. Аналогичная история бы-
ла на заводе «Сланцы».

В заключение беседы выступил

В. Д. Никулин. Он обобщил вы-

ступления.

— Главная задача в том,

чтобы молодой человек начал

учиться систематически, чтобы у

него проснулись стремление и ин-

терес к занятиям, чтобы он затем

пошел в техникум, в институт.

Вот тогда и пропагандист может

быть доволен своим трудом.

Очень важно, когда пропаган-

дист работает с одними и теми

же слушателями не один год.

Комсомольский возраст до 28 лет

— вот сколько можно работать с

молодежью. Поэтому необходимо
смелее переходить с одногодичной
программы к двум- тремгодичным

и более. В практике у нас есть

подобные примеры. В частности,

в центральной районной больни-
це пропагандист Р. В. Воронова
учит комсомольцев по программе, ■

рассчитанной на 8 лет.

Предстоит конкретно решать и

другую задачу — преодолеть

практику позднего комплектова-

ния кружков и школ. Если в пар-

тийной учебе сложилась действи-
тельно стройная система, то в

комсомольской ежегодно сущест-

вует неопределенность, вплоть до

1 октября, )

Более делового и внимательного

подхода требует решение вопро-

са пропагандистских кадров для

комсомольской политучебы. Ко-
митетам комсомола надо с ними

тщательнее работать, растить их

и учить, И сейчас немало из чис-

ла молодежи занимается в уни-

верситете марксизма-ленинизма.

Не мешает почаще интересовать-

ся успехами этих слушателей.
Одним словом, сегодня боль-

шие задачи стоят перед орга-

низаторами и проводниками

знаний среди молодежи. Ис-
пользуя опыт прошлых лет,

испытанные формы и методы

работы, необходимо добиться
дальнейшего совершенствова-

ния политической учебы. Глу-
бокое и систематическое изуче-

ние революционной марксист-

ско-ленинской теории в тесной
связи с жизнью поможет ре-

шению сложных задач, вовле-

чению комсомольцев и несоюз-

ной молодежи в активную тру-

довую и общественную жизнь.

Беседу за «круглым

столом» вела

О. СВЕТЛОВА.

Профсоюзная жизнь

Вести из треста

„Сланцымежрайгаз"

Редактор
стенгазеты

Редактором стенгазеты «Газо-
вик» три года тому назад из-

брали заведующую техническим

кабинетом Н, Ф. Соболеву, С
тех пор газета стала выходить

регулярно. Всегда ярко и кра-

сиво оформленная, она привле-

кает внимание, затрагивает воп-

росы, которые волнуют коллек-

тив.

— Какие трудности испыты-

ваете прн подготовке очередно-

го номера?
— Теперь никаких. Слесарь

Н. Я. Клобуков помогает,

оформлять газету, а пишут поч-

ти все работники треста.

И Нина Филипповна показы-

вает несколько номеров стенга-

зеты, Под заметками, — подпи-

си мастеров, главного инжене-

ра, управляющей трестом, пред-

седателя месткома, слесарей,
секретаря партийной организа-,

цин. Например, в последнем но-

мере можно прочитать заметку

о работе треста за 7 месяцев,

материал по обсуждению проек-

та Основного Закона, о сорев-

новании служб, о результатах

спартакиады,

Нина Филипповна заранее

планирует очередной номер, за-

тем тщательно отбирает мате-

риал, вместе с членами редкол-

легии продумывает оформление,

Спартакиада-77
В кабинете председателя со-

вета коллектива физкультуры
Е, И. Пискунова кубки и вым-

пеЛы победителей, большая фо-
тогазета «Спартакиада-77»,

— Спартакиада только что

закончилась, — поясняет он. —

Награды будем вручать в тор-

жественной обстановке,
Евгений Иванович показыва-

ет грамоты и удостоверения

спортсменов.

Он рассказывает об органи-

зации спортивной работы в

тресте, называет фамилии по-

бедителей.
Цифры и факты впечатляют.

Из 106 работающих в тресте, в

различных спортивных соревно-

ваниях участвовало 93 челове-

ка. А ведь большая половина

работающих — пенсионеры.

Сколько понадобилось сил и

энергии, чтобы доказать людям,

что занятия спортом необходи-
мы, Это, вероятно, не только

лекции «Об активном долголе-

тии», которые читает Евгений
Иванович, но и личный пример

его и десятка энтузиастов.

Проведены соревнования по

лепкой атлетике, по плаванию,

по стрельбе, по многоборью
ГТО, Соревнование по много-

борью и плаванию были совме-

стнЬ с коллективом физкульту-
ры предприятия «Теплойая
сеть». В них от треста участ-

вовало 55 человек.

Есть у газовщиков и рекорд-

смены: в беге на 100 метров—

В. Н, Иванов, а на 60 метров —

г. Н, Васильева, в метании гра-

нат — В. н, Иванов и В, М.
Влаекина. В городских соревно-

ваниях г. Н, Васильева заняла

первое место по толканию ядра,

а команда женщин — второе

место в эстафете,

В. КИРИЛЛОВА.
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НА заводе «Сланцы» есть ветера-

ны, чьи имена сияют, как мая-

ки, Пример их безукоризненного
служения делу, честного и добро-
совестного отношения к любому
поручению у молодых рабочих вос-

питывает верность избранной
профессии, предприятию. Именно
такой мы знаем мастера газового

хозяйства коммуниста Анфису Ни-
колаевну Карлышеву, четверть ве-

ка посвятившую работе в це-

хе камерных печей.
Здесь в 1952 году началась ее

трудовая биография. С дипломом

техника-технолога сланцеперераба-
тывающей промышленности выпу-

скница Кохтла-Ярвеского технику-

ма приехала на освоение нового

цеха. Вначале работала аппарат-

чиком отделения конденсации, за-

тем дублировала мастера по обо-
греву. Вскоре ей доверили само-

стоятельную работу мастера га-

зового хозяйства.
Первые месяцы иждаже годы

после пуска в эксплуатацию мно-

го- выпало трудностей на долю

обслуживающего персонала. Но мя в цехе все знают, что слово

на отработку технологического мастера твердое: скажет — обяза-
режима и достижение высокой тельно проверит, выполнено ли.

выработки, на модернизацию обо- Сейчас А. Н. Карлышева руко-

РАССКАЗЫ О КОММУНИСТАХ

25 ЛЕТ В СТРОЮ
рудования химики не жалели

времени н сил. А молодой специа-

лист Анфиса Николаевна просто

вся уходила в работу. Подчинен-
ные сразу же почувствовали в ней
пытливого и заботливого хозяина

производства, заметили сочетание

требовательного, принципиального

отношения к делу и к людям с

добротой и душевностью к ним.

И авторитет к А, Н, Карлышевой
пришел еще, в молодости, затем он

только складывался^ прочнел. Лю-
ди возле нее чувствуют себя уве-

реннее, лучше, потому что с ней
можно поделиться горем, радо-

стью, она умеет успокоить, под-

нять настроение. И в то же вре-

водит технологическим процессом

получения электродного кокса.

Третий блок печей — это очень

сложный и ответственный участок,

вот почему возглавить его и по-

просили именно Анфису Николаев-

ну.

Но увлеченная основной произ-

водственной работой коммунист с

таким же энтузиазмом берется за

общественные дела, ответственно

выполняет партийные и профсоюз-
ные поручения. Она признана

лучшим организатором рациона-

лизаторской работы, вдумчиво

готовит политинформации и вы-

ступает с ними в коллективе.

Когда-то руководила комсомоль-

ской организацией в цехе, теперь

уже четвертый раз избирается

членом партийного комитета за-

вода. ■

Труд коммуниста отмечен на-,

градами. Анфиса Николаевна —

обладатель знака «Отличник неф-
теперерабатывающей и нефтехн
мической промышленности», юби-
лейной медали «За доблестный
труд: В ознаменование 100-летия
со дня рождения В. И. Ленина».

Ее верность цеху камерных пе-

чей нашла горячий отклик в

семье. Муж здесь работает опе-

ратором, а сын, закончив техни-

кум, пришел сюда электриком. И
хотя юноша сейчас служит во

флоте, пишет, что вернется на

прежнее рабочее место. Такая
преемственность сильна своими

корнями; она исходит от теплоты

души человека,

Л. МАНДРЫКА,
рабкор.

НЕ В КОНКУРЕНЦИИ
ДЕЛО

ГОРИЗОНТЫ

КУЛЬ ТУРЫ

В салоне ателье № 2 горбыт-
комбината можно увидеть хоро-

ший лозунг: «План — закон, вы-

полнение его — долг, перевыпол-

нение — честь». Только речь се-

годня пойдет о предприятии не

^бытового, а культурного обслужи-
вания, где в последнее время как-

то забывают о долге.

Сланц'евская дирекция киносети.

Здесь постоянны в последнее вре-

мя срывы производственного пла-

на. Взять хотя бы итоги за по-

лугодие: план по городской кино-

сети выполнен всего лишь на 91
процент, по сельской — на 96
процентов. Правда, директор ки-

носети А. Ф. Иванов все время

сетует на пассивность зрителей,
на сильного конкурента — теле-

видение, на нереальный план. Но
только ли это. надо принимать

во внимание, когда налицо резер-

вы, которые " не использовал кол-

лектив Сланцевской киносети в

своей работе?
При оценке работы той или иной

киноустановки обычно должен

учитываться ряд важных показа-

телей: выполнение финансового
плана, количество зрителей, посе^

тивших кинокартину, сколько из

них взрослых и детей, как ведет-

ся пропаганда кино, какие формы
ее применяются. Но вся беда в

том, что при подведении итогов

социалистического соревнования,

по словам самого председателя

комитета профсоюза дирекции

Сланцевской киносети Л. А. Кась-
яновой, учитывается лишь первый
показатель —• выполнение плана.

Анализа, за счет чего он выпол-

нен или не выполнен, нет. Между
тем он крайне необходим. Это
хорошо видно хотя бы по работе
головного предприятия — Кино-
театра «Труд».

Самое элементарное — обста-
новка, которая царит во время

сеанса и перед его демонстрацией.
В фойе кинотеатра неуютно, на

столах оборванные подшивки га-

зет, нет хорошей рекламы филь-
мов, которые пойдут на экране

в ближайшие дни. Вместо кино-

установки, которая была в фойе
и привлекала посетителей мульти>

пликационпыми фильмами, инте-

ресными научно-популярными

(она сейчас списана), стоит теле-

визор, которым сегодня никого не

удивишь.

Не лучше обстановка и в самом

зрительном зале, где после., оче-

редного сеанса все больше мусо-

ра,' потому что в зал разрешается

приносить и мороженое, есть пи-

рожное и конфеты, шелестя

обертками во время сеанса,, щел-

кать семечки. В буфете — всегда

скоаление бутылок, ящиков, бой-
ко идет торговля пивом. Настоль-
ко здесь все подобное укорени-

лась,-, что работники : кинотеатра

похоже -уже и не заботятся о

культуре обслуживания.

Качество демонстрации фильма
желает быть много . лучше. Во
время фильма вдруг пропадает

звук, фокусировка изображения.
Реакция на это зрителей — име-

ются в виду, конечно, не лучшие

их представители — свист, топот

ногами, крики. А потом от работ-
ников кинотеатра приходилось

слышать, что к концу фильма
многие из зрителей уходят. Уди-
вительного в этом нет — надоеда-

ет подобный просмотр, обстановка
в зале явно-.не для отдыха.

На это у А. Ф. Иванова также

есть готовое объяснение: устарев-

шие киноустановки. Давно в кино-

театре идет речь о необходимости
новой аппаратуры, о повышении

личной ответственности киномеха-

ников за показ фильмов. Только
от разговоров мало проку, а зри-

тели по-прежнему жалуются на

некачественную демонстрацию

фильмов в кинотеатре «Труд».
Пожалуй, чтобы добиться каче-

ства показа фильмов, одними вы-

говорами, постановкой на вид то-

же делу не поможешь. Нужно вы-

звать у киномехаников заинтересо-

ванность в результатах своей ра-

боты, может быть, организовав

между ними соревнование, по-

стоянно анализировать, показывать

работу каждого с помощью прием-

лемых форм наглядной агитации,

больше пропагандировать опыт

лучших. А такие люди, энтузиасты

своего дела в Сланцевской кино-

сети есть.

Кинотеатр выполнял, бы свое

предназначение (речь ведь не

только о финансовом плане, но и

о той воспитательной роли, кото-

рую играет кино), если бы работ-
ники предприятия культуры дово-

дили до конца хотя бы то, что

они сами намечают. Планировали
организовать кинолекторий в об-
щеобразовательных школах — по-

ка это только на бумаге, Хотя,
если действительно взяться за соз-

дание детских киноклубов, ребята
охотно помогут и в организации

их, и в обслуживании. Органи-
зовали в кинотеатре показ кино-

фильмов на темы «У карты ми-

ра», «Здоровье», сельского хозяй-
ства, на темы, посвященные важ-

ным событиям в жизни нашей
страны. Но беда в том, что об
этом мало кто знает в городе, по-

тому. что в кинотеатре очень сла-

бо поставлена работа со зрителя-

ми, Но зато не скупятся в кино-

театре на рекламу фильмов де-

тективного плана:," зарубежных
боевиков, то есть тех лент, смот-

реть которые зрители придут и

без особого их рекламирования.

Как говорят сами работники ки-

носети, есть в кинотеатре «Труд»
возможность показать фильмы
прошлых лет и фильмы по заяв-

кам. Для того, чтобы эта возмож-

ность была реализована, нужно не

ждать, когда придет зритель и

попросит повторить тот или иной
фильм. Надо самим работникам
киносети идти к нему, искать с

ним контакты.

Так что пе о конкурентах надо

вести речь, не сетовать на нере-
альность планов, а позаботиться
о реализации тех резервов, кото-

рых сегодня немало в кинотеатре

«Труд». Тогда и. . дела могут, по-

"правиться.

В. КАРАСЕВА.

ТРУДОВАЯ СЛАВА\

Около двух лет работает на слюдяной фабрике Ирина Мар-
ченко. Она отлично освоила свою специальность. Работу па

производстве она успешно сочетает с учебой в институте и ак-

тивной общественной работой в «Комсомольском прожекторе'»

и группе народного контроля.

НА СНИМКЕ: И. Марченко.
Фото Ю. Терентьева.

Многие годы работает в комбинате бытового обслуживания
мастером-парикмахером Зоя Петровна Боровова. Неоднократно
за высокие показатели в социалистическом соревновании ее

фотография заносилась на Доску почета комбината. Высокое
мастерство, любовь к своей профессии помогает ей в работе.
Она постоянно перевыполняет плановые задания.

Коллектив Сланцевского цеха Ленинградской слюдяной
фабрики за первое полугодие признан победителем социалисти-

ческого соревнования. Труженики цеха настроены на то, что-

бы это первенство за собой закрепить. План августа выполнен

на 110 процентов при отличном качестве выпущенной продук-
ции.

В цехе рядом с признанными лидерами социалистического

соревнования отлично трудится молодежь.

НА СНИМКЕ: 3. П. Боровова.
Фото Д. Обручева.

В МИРЕ ФОНТАНОВ
30 ребят с дворовой площад-

ки «Орбита» выезжали в ав-

густе на экскурсию в Ленин-
град. Поездка была полностью

оплачена ЖЭК-З.
Сначала мы приехали в Пе-

тергоф и попали как раз к от-

крытию фонтанов. Мы видели,

как взметнулась вверх' огромная

струя Главного фонтана «Сам-
, сон». Зрелище было волнующим

и прекрасным. Оно останется

надолго в памяти детей. Затем
мы гуляли по парку, любова-

лись красотами природы,

скульптурами, архитектурными

памятниками, созданными ру-

ками талантливых зодчих.

Очень веселились ребята у

фонтанов-сюрпризов.

Это был настоящий празд-

ник. Ехали домой с отличным

настроением, веселыми иес-

нями.

Р. ДРОЗДОВА,
Т. ФОКИНА,
воспитатели

детской площадки.

НАША
ПРАКТИКА

Мы — студенты 1 -го Ленин-
градского медицинского инсти-

тута имени академика И. П.
Павлова, бойцы студенческого

медицинского отряда. Два ме-

сяца назад мы приехали в

Сланцы для работы в цент-

ральной районной больнице.
Теперь мы уезжаем. Перед
отъездом хочется вспомнить те

дни, которые были проведены

с пользой для нас на сланцев-

ской земле.

Наш отряд состоял из сестер

и санитаров. Работать приш-

лось на всех отделениях боль-
ницы. Встретили нас очень доб-
рожелательно, мы ведь при-

ехали в период летних отпу-

сков и оказали большую по-

мочь отделениям.

Третьекурсники, приехавшие

с нами, одновременно проходи-

ли производственную практику

медицинской сестры. До при-

езда сюда они ничего не уме-

ли. Но уже через несколько

дней работали самостоятельно.

В таком быстром обучении на-

ших студентов большую роль

сыграли медицинские сестры и

врачи больницы.
На хирургическом отделении

студенты А. Тютрюмов, С. По-
пов, И. Беляева были полно-

стью допущены к самостоя-

тельной работе уже в первую

неделю. Старшая сестра Л. П.
Мельникова старалась сделать

так, чтобы ребята узнали как

можно больше.
Ко всем бойцам нашего от-

ряда относились как к буду-
щим врачам, и работа не огра-

ничивалась только кругом на-

ших обязанностей. Врачи и се-

стры старались дать нам как

можно больше, с чем придется

встретиться в дальнейшем, де-

лились опытом работы.
На травматологическом и

урологическом отделениях ра-

ботали А. Цивьян, В. Шиман-
чук. Ребята с благодарностью
вспоминают В. С. Паину, Н, И.
Добрякбва и других хирургов,

которые давали возможность

будущим врачам ассистиро-

вать на операциях.

В августе наш отряд состо-

ял в основном из санитаров.

Больные, " думаем, запомнят

внимательных, аккуратных,

всегда вежливых девочек и

мальчиков, которые занимались

тоже важным делом: поддер-

живали чистоту в больнице.
Много добрых слов было ска-

зано о О. Барышниковой,
О. Агеевой, Н. Пифатовой, ра-

ботавших санитарками.

Бойцы отряда занимались не

только своей основной рабо-
той, но и активно участвовали

в общественной жизни отряда

и жизни комсомолвской орга-

низации центральной районной
больницы. Хочется сказать

большое спасибо Т. А. Алек-
сандровой, секретарю комсо-

мольской организации за боль-
шую помощь во всех наших

делах.

Эти два месяца для нас бы-
ли и работой, и продолжени-

ем учебы, и применением зна-

ний, полученных в институте,

на практике. Особенно полез-

ной она оказалась для перво-

курсников, которые работали в

больнице первый раз.

.Разочарований и? было. Все
ребята оказались очень до-

вольны работой в центральной
районной больнице.

М. ЮДАШКИНА,
командир отряда, студент-

ка 4-го курса 1-го Ленин-
градского медицинского

института имени Павлова.



ДВА МИРА...

«Граждане СССР имеют

право на труд... включая пра-

во на выбор профессии, рода

занятий и работы в соответст-

вии с призванием, способно-
стями, профессиональной под-

готовкой...».

(Из проекта новой
Конституции СССР).

Доброй традицией стало прове-
дение на крупных предприятиях
праздников посвящения в моло-

дые рабочие. Существует такая

традиция и на московском стан-
костроительном заводе «Красный
пролетарий» имени А. И. Ефре-
мова.

Свыше 110 выпускников за-

водского ПТУ № 6 собрались у

обелиска краснопролетарцам, по-

гибшим в годы Великой Отечест-
венной войны. Ветераны труда,
сами в прошлом окончившие это
профессионально - техническое

училище, вручили молодым пер-

вый трудовой документ — па-

мятное свидетельство о присвое-

нии звания рабочего.

НА СНИМКЕ: будущие токари

завода «Красный пролетарий* с

памятными свидетельствами.

Фотохроника ТАСС

х» 8 Ж-#

НЬЮ-ЙОРК. Девиду Лоури (в
центре) едва исполнилось 16 лет

а он, как и тысячи его сверстни-

ков, уже обивает пороги бирж
труда в поисках хотя бы времен-

ной работы.
По официальной статистике

молодой американец числится

среди 40 процентов негритянских

юношей и девушек, не имеющих

работы. Для каждого из них это

означает полное отсутствие

средств к существованию: как

ранее не работавшие, они не име-

ют права на получение пособий
по безработице.

Фото АДН—ТАСС

Но р р е с-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

„АМЕРИКА
В СТРАХЕ ПЕРЕД
ДЕТЬМИ-УБИЙЦАМИ"

В последнее время в мировой
печати появилось немало мате

риалов, рассказывающих о тра-

гической судьбе детей в веду-

щих капиталистических стра-

нах. Они вынуждены с раннего

детства бросать школу и зани-

маться тяжелым трудом, что-

бы приносить в дом жалкие

гроши.

А что ждет их дома? Дове-
денные своим положением

обществе до отчаяния иные ро-

дители жестоко избивают,
иногда и убивают своих детей.
Об этом тоже часто пишет за-

падная печать. Но у современ-

ной проблемы «отцов и детей»
есть еще одна сторона, порож-

денная теми же причинами,

озлобленность детей, их жесто-

кость и садизм. Именно этой
теме был посвящен недавний
репортаж корреспондента за

падногерманской газеты

«Вельт» из Нью-Йорка, оза-

главленный «Америка в страхе

перед детьми-убийцами». Агент-
ство печати Новости предлага-

ет его читателям с некоторыми

сокращениями.

Пятнадцатилетний Лоуренс за-

колол в Хьюстоне двух соседских

детей. Джордж из Нью-Йорка, ко-

торому не было и шестнадцати

совершил двойное убийство, был
причастен еще к двум, участвовал

во многих ограблениях, в сколь-

ких — точно не помнит. Эрик из

Нью-Хафена, четырнадцать лет, с

несколькими своими сверстниками

ограбил студента, а затем убил
его. И Лоуренс, и Джордж,
Эрик принадлежат к новому поко-

лению преступной молодежи.

Более половины всех серьезных

преступлений в Соединенных
Штатах совершаются молодыми

людьми в возрасте от десяти до

семнадцати лет. Также как и у

взрослых, число преступлений, за-

регистрированных среди этой воз:

растной группы, увеличилось г

последнее время вдвое. «Кажется
родилась новая, жестокая моло-

дежь», — утверждает американ-

ский еженедельник «Тайм».

Зачастую преступники пе оказы-

ваются за тюремной решеткой,
так как им не исполнилось шест-

надцати лет. Взрослые преступни-

ки в США во все больших мас-

штабах используют детей в каче-

стве подручных в торговле нарко

тиками и убийствах.

Малолетние преступники проис-

ходят почти из всех этнических

групп, но больше всего из негри-

тянских семей. Характерно й то,

что феномен детской преступности

не ограничивается только больши
ми городами и распространяется

не только на мальчиков. Так,
1970 — 1975 годах число арестован-

ных девочек возросло на 40 про-

центов, в то время как мальчиков

— всего на 24 процента.

Малолетние преступники в боль
шинстве случаев сами жертвы об-
щества. Судьи, адвокаты и.психо-

логи-криминалисты единодушны в

том, что нужно как можно быст-
рее изменить юридическую систе-

му, которая не помогает бороться
с рано повзрослевшими и жесто-

кими четырнадцатилетними убий-
цами, каких немало.

(«Вельт» — АПН).

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

путатов трудящихся А. Л. Беляев.
Цв. тел. 19.00 — «Ленинград».
Информационная программа. Цв.
тел.. 19.30 — К 60-летию Великого
Октября. VII Всесоюзный фести-
валь телевизионных фильмов.
«Строговы». 5-я серия. Цв. тел.

20.35 — «Мелодии и ритмы». Кон-
церт. Цв. тел. 21.00 — «Столбы».
«Отчий лес». «Куртат». Докумен-
тальные фильмы. Цв. тел. 21.40 —

«Лев Гурыч Синичкин». Художест-
венный телефильм. Цв. тел. 23.00
— Новости. Цв. тел.

СУББОТА, 3 СЕНТЯБРЯ

18.00 — «Сельская орбита». Те-
лежурнал. Цв. тел. 19.00 — «Ле-
нинград». Информационная про-

грамма. Цв. тел. 19.30 — К 60-ле-
тию Великого Октября. VII Все-
союзный фестиваль телевизионных

фильмов. «Строговы». 6-я серия.

Цв. тел. 20.45 — «Столетия в кам-

— — не и музыке». Фильм-концерт.
_ 21.00 — «Листья чинары». Цв. тел.

Т елевидение «По северному Уралу». «Мы — ре-

————————— зервы трудовые». Документаль-
ные фильмы. Цв. тел. 21.40 — Кон-
церт. Цв. тел. 23.00 — Новости.
Цв. тел.

Анне Пантелеевне
и Анатолию Васильевичу

СЕМЕНОВЫМ
Поздравляем вас с серебряной

свадьбой. Желаем вам хорошего

настроения, здоровья.

Сережа, Вова, Люда и Элечка.

Анне Пантелеевне
и Анатолию Васильевичу

СЕМЕНОВЫМ
Поздравляем вас с серебряной

свадьбой. Желаем здоровья,

счастья, дожить до золотой.
Коллектив ГО-1

узла связи.

Нине Ивановне
и Геннадию Ивановичу

ВАСИЛЬЕВЫМ
Поздравляем с серебряной

свадьбой. Желаем счастья и здо-

ровья на долгие годы.

Коллектив конденсации ЦКП
СПЗ «Сланцы».

ветром»^ Документальный фильм
18.35 — Телефильм — детям

«Два клена». По сказке Е. Швар
ца. 19.20 — «В рамках хроники»

21.30 — «Актуальная камера»

22.00 — Ярослав Ивашкевич. «Кос
могония». Телеспектакль.

СУББОТА, 3 СЕНТЯБРЯ

ИЗ. 45 — Беседа на международ-

ные темы политического обозрева-
теля газеты «Правда» Ю. А. Жу-
кова. 17.30 — Вечерняя програм-

ма. Реклама. 17.30 — «Филате-
лия». 17.45 — Мультфильмы. 18.15
—: «Меж двух морей». 18.45
— «Лето мотоциклистов». Худо-
жественный фильм. 19.55 — «Та-
нец огня». 20.30 — «Актуальная
камера». 21.30 — Заключительный
концерт эстрадной песни в Сопо-
те (Польша). 23.00 — «Осень в

горах», «Уссури — река таежная».

Видовые фильмы.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
Кино

ПЯТНИЦА, 2 СЕНТЯБРЯ

9.30 — «Пусть всегда будет
солнце!». Цв. тел. 10.30 — «Кыш
и Двапортфеля». Художественный
фильм. Цв. тел. 11.45 — «Бокие-
вы». Документальный фильм из

цикла «Отцы и дети». Цв. тел.

14.30 — «Вчера, сегодня, завтра».

Документальный фильм о заводе

имени Ф. Э. Дзержинского. Цв.
тел. 15.00 — «Творчество Валенти-
на Катаева». 16.00 — «Основы Со-
ветского государства и права».

16.30 — Фильм —детям. «Мальчиш-
ки — народ хороший». 17.30 —

«Москва и москвичи». Цв. тел.

18.15 — «Веселые нотки». Цв. тел.

18.30 — «Вьетнам сегодня». К на-

циональному празднику Социали-
стической Республики Вьетнам.
Цв. тел. 19.25 — Премьера филь-
ма-концерта «Зелеными простора-

ми». Цв. тел. 19.55 — «Наша био-
графия. Год 1967-й». Цв. тел. 21.00
— «Время». 21.30 — «По страни-

цам «Голубого огонька». Цв. тел.

22.50 — Международные соревно-

вания по художественной гимна-

стике «Золотой обруч». Цв. тел.

СУББОТА, 3 СЕНТЯБРЯ

9.30 — «АБВГДейка». Цв. тел.

10.00 — «Для вас, родители!».
10.30 — «Музыкальная програм-

ма .«Утренняя почта». Цв, тел.

11.00 — «Москвичка», Телеклуб,
Цв. тел. 12.10 — «Здоровье». Цв.
тел. 12.40 — «Музыкальный або-
немент». «Молодые исполнители».

Лауреат международного конкур-

са Л. Торадзе. Цв. тел. 13.10 —

«Америка семидесятых». Фильм
4-й —«Город на Потомаке». Фильм
5-й — «Холмы Сан-Франциско».
Цв. тел. 14.15 — «Аленький цве-

точек». Мультфильм. Цв. тел.

15.20 — «Очевидное — невероят-

ное». Цв. тел, 16,20 — «Завтра
— «Всесоюзный день работников
нефтяной и газовой промышлен-

ности», Выступление министра га-

зовой промышленности СССР
С, А, Оруджева, Цв, тел, 16,35—
Концерт, Цв, тел. 16.45 — Беседа
на международные темы полити-

ческого обозревателя газеты

«Правда» Ю. А. Жукова. Цв, тел,

17,30 — Премьера документаль-

ного фильма «Новосибирск —стра-

ницы биографии города». Из
цикла «Города и люди», Цв, тел,

18,15 — Чемпионат СССР по фут-
болу. «Торпедо» — «Шахтер» (До-
нецк). Цв. тел. В перерыве —

Тираж «Спортлото». Цв. тел. 19.50
— Телевизионный театр миниатюр

13 стульев». Цв. тел. 21.00 —

«Время». 21.30 — «Фестиваль Ин-
тервидения». Заключительный кон-

церт эстрадной песни в Сойоте
(Польша). Цв. тел. 23.00 — Кон-
церт артистов балета Государст-
ственного академического театра

оперы и балета УССР. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 2 СЕНТЯБРЯ

18.00 — Для школьников. «Твор-
чество юных». Цв. тел. 18.30 —

Интервью-77». Экономическое и

социальное развитие Пушкинского
района. На вопросы телезрителей
отвечает председатель исполкома

Пушкинского районного Совета де-

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 4 СЕНТЯБРЯ

16.30 — Для старшеклассников.

И. Сабило. «Пробуждение». Часть
2-я, Цв, тел. 17.30 — «Голос и ор-

ган». Фильм-концерт. 18.00 — К
60-летию Великого Октября. «Ре-
волюцией мобилизованный и при-

званный». Телеочерк о ветеране

КПСС Е. А. Гиляровой. Цв. тел.

18.45 — Концерт музыкальных

коллективов Ленинградского теле-

видения и радио, В программе

произведения народного артиста

СССР Героя Социалистического
Труда В. П. Соловьева-Седого. Цв.
тел. 19.15 — «Страна поэзии».

Стихи советских поэтов читает ар-

тист В. Каткевич. Цв, тел. 19.45 —

К 60-летию Великого Октября,
VII Всесоюзный фестиваль телеви-

зионных фильмов, «Строговы», 7-я
серия. 21,00 — «По родной стра-

не», «Город у микрофона». Доку-
ментальный фильм. Цв. тел. 21.30
— «Монитор». Телеобозрение. Цв.
тел._ 22.30 — Эстрадный концерт.

Цв. "тел.
ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 2 СЕНТЯБРЯ

14.25 — Программа передач.

17.30 — «Слово о Нечерноземье»
и «Термиты». 18.00 — Новости.
Вечерняя программа. 18.10 —

«Актуальная камера» (на русск.

яз.). 18.25 — «Вслед за горячим

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 1 сен-

тября — «Неоконченная пьеса для

механического пианино». Начало в

17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
1 сентября — «Триста спартан-

цев». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1 сентя-

бря — «Опасная погоня». Начало
в 12, 15, 18.15, 21 час. 2 сентября
— «Опасная погоня». Начало в 12,
15, 18.15, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 1 сентября
— «Следователь и лес». Начало в

17, 19. 21 час.

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕХЛЕСХОЗУ

ТРЕБУЕТСЯ

ВАЛЬЩИК ЛЕСА на раз-
рубку мелиоративных трасс.

>*-

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТАРОРЕМОНТНОМУ

УЧАСТКУ

ТРЕБУЕТСЯ

КЛАДОВЩИК.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, Комсомольское шоссе,

дом № 11, остановка «Загот-
зерно». 2 — 1

РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОМУ УЧАСТКУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЕТСЯ
на постоянную работу

МАСТЕР капитального ремонта.

3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙПО

ТРЕБУЮТСЯ
ЗАВЕДУЮЩИЙ МАГАЗИНОМ,
ПОВАР.

3-1
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ЦЕХУ МАИ0ЛИК0ВЫХ ИЗДЕЛИЙ ЗАВОДА ИМ. ЛОМОНОСОВА

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
РАБОЧИЕ на литейный участок (женщины),
УБОРЩИЦА.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Гавриловская, д. № 23.

3—1

СЛАНЦЕВСКИЙ ФИЛИАЛ ШВЕЙНОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ «МАЯК»

СНИМАЕТ
Н0МНАТЫ. ^

Оплата по договоренности. 'ЗН
Обращаться по телефону 2-22-30.

3—1

ПРОДАЕТСЯ дом-пятистенок, баня. Обращаться по адресу:
Сланцевский район, Попковогорский с/с, д. Дворище, к Маликовой.
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